

Frau  
Bezirksvorsteherin  
für den 14. Bezirk  
Andrea Kalchbrenner

GGU 707365/16  
BV 14 – zu S 676125/16

Wien, 15. September 2016  
1211

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!  
Liebe Andrea!

Zu der in der Sitzung der Bezirksvertretung am 30. August 2016 eingebrachten Anfrage betreffend „WC U-3 Hütteldorferstraße“ kann ich dir nach Rücksprache mit den Wiener Linien Folgendes mitteilen:

WC-Anlagen in den U-Bahnstationen der Wiener Linien fallen seit 2014 in den Verantwortungsbereich des Verkehrsunternehmens, so auch die Anlage in der U3-Station Hütteldorfer Straße.

Die Wiener Linien lassen die Anlage viermal täglich (davon einmal in der betriebslosen Zeit) reinigen, um sie all ihren Fahrgästen in möglichst sauberem Zustand zur Verfügung stellen zu können. Im Rahmen dieser Reinigungsarbeiten wird auch Toilettenpapier aufgefüllt.

Derzeit arbeitet das Unternehmen an einem neuen Betreuungskonzept, um möglichst saubere Toiletten zur Verfügung stellen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

